

Loi Travail : plus que jamais déterminés !

A l'occasion de la venue du président Hollande dans les Pyrénées-Orientales, l'intersyndicale CGT-FSU-FO-Solidaires- CFTC-UNL-CJR appelle à un **rassemblement devant la préfecture jeudi 28 juillet de 12h à 14h** pour exprimer la colère des salariés, chômeurs, retraités, étudiants et lycéens face au passage en force du gouvernement.

L'utilisation du 49-3 à trois reprises montre un refus du dialogue avec les partenaires sociaux comme avec la représentation parlementaire. Ce déni de démocratie, contraire aux discours tenus il y a quelques mois sur le "nécessaire dialogue social" est révélateur d'une crise majeure. Ce jeudi, l'intersyndicale départementale rappellera au Président que le candidat socialiste élu en 2012 n'a jamais inscrit dans son programme la réforme du code du Travail. Elle en profitera aussi pour interpeler "l'ennemi de la finance" sur les actions entreprises par le pouvoir en place contre la financiarisation de l'économie. Elle exprimera avec force sa colère contre une loi de régression qui affectera tous les salariés sur les questions de rémunérations et de temps de travail, en organisant un véritable dumping social au sein des entreprises.

Par cette action, l'intersyndicale CGT-FSU-FO-Solidaires-CFTC-UNL-CJR mobilisée depuis le 9 mars entend réaffirmer sa détermination et sa volonté de poursuivre la mobilisation contre cette loi Travail dont les décrets d'application n'ont pas encore été publiés. Dès la rentrée de septembre, de nouvelles actions seront organisées tant au niveau national que départemental.